

Ahora se trata de una curiosidad, pero la cantidad de dinero que ha invertido la multinacional de la informática en este "juguete" debe tener un fin. Hemos visto los coches de Google moverse por polígonos industriales como el de Almusafes, por autopistas como la A-7, por pueblos, etc. Las cámaras capturan un entorno 3D de los lugares por donde pasan. Sí, podemos mirar al sol de frente si queremos. (¡Los rostros de las personas y las matrículas de los coches que han salido en las fotos están difuminados para que no sean reconocibles!). ¿Qué pasaría si a la potencia de un navegador le



sumamos la información de Google y lo adornamos todo con la vistosa imagen de este nuevo producto?. Al tiempo. De momento la "cobertura" de estos mapas no llega a Moncada, se ha quedado en el matadero de pollos de Borboto. Antes de pulsar en el enlace, siga leyendo. [Ver Google].

Si ha decidido entrar en el enlace, le informamos de cómo poder disfrutar un rato con él: El enlace lo abrimos en una nueva ventana de su navegador, como todos los enlaces externos de esta web. Cuando se abra, pulse la tecla en [F11] de su teclado y la nueva página web ocupará toda su pantalla (con [F11] otra vez volverá a su configuración normal). Haga clic en las flechitas [<<] para eliminar la parte de la izquierda de la pantalla y por último vuelva a hacer clic en el marco de la foto donde pone 'Pantalla completa'. Deslice el ratón sobre la foto, mueva la ruleta del ratón, piche en la brújula, navegue.